



五月晴れの良い天気が続き、外での活動が気持ちのいい毎日となりました。こどもたちも楽しそうに園庭や校庭で遊んでいます。

さて、恒例の明生会との運動会が近づいてきました。走りっこやりレー・ダンスに小学生との応援練習と頑張っています。たくさんの方に応援していただきたいと思いますので、ぜひ、見に来てください。よろしくお願いたします。



親子遠足に



4月21日(木)あいにくの雨となったため、アクアスまで出かけました。お家の人やともだちと手をつないで歩く姿や、お弁当を美味しく食べている姿に“うれしい!!”が表れていました。帰りのバスも元気いっぱい…賑やかな声が響いていました。

りす組さんは、家族の方と一緒にうれしくて、ウキウキした表情や甘えん坊の抱っこなど園とは違うかわいい様子が見られました。でも一番イキイキしていたのはキッズコーナー！海の生きもののついた遊具に夢中になって、たくさん遊び、笑顔いっぱいの遠足になりました。(五島)

～次の日の連絡帳より～

•昨日はご苦労様でした。初参加でしたが、なかなかアットホームな団体でよかったです。(うさぎ組保護者)

•遠足お疲れさまでした。保育園での最後の遠足でしたがこどもの一人でどんどんやっていく姿を見られて、うれしかったです。ともだちとも上手に楽しくしていて心配はしなくていいんだと思わされた一日でした。ただ、少ーしさみしいラスト遠足でもありました。色々とお世話になりました。(きりん組保護者)



新しいおともだち...

高橋 龍生(たかはし りゅうせい)君
うさぎ組 3歳です。

おともだちとも仲良くなって、積み木で大好きな車や電車を作ったりして遊んでいます。笑顔がかわいいりゅうちゃんです。

5月生まれのおともだち...

宮脇 晃太(みやわき こうた)君 6歳

神楽と運動が大好きなこうたくん、走りっこや鬼ごっこを頑張っています。年下のおともだちに優しくしてあげる優しいお兄ちゃんになりました。



新しい先生に来ていただいています。

今月から、田辺 淳子先生に来ていただき、お手伝いしてもらっています。どうぞ、よろしくお願いします。



子どもの日の集いをしました。



こどもたちが元気に大きくなりますように…と願いを込めてお祝いをしました。「こどもの日」にまつわる紙芝居を見たり、本物のこいのぼりでトンネル遊びをしたり、魚釣り競争をしたりして盛り上がりました。(宮脇)



今日のごちそう...



6月の行事...

- 1日:衣替え
- 9日:！トミック教室
- 16日:保小中合同避難訓練
- 20日:ぎょう虫検査提出日
- 21日:お茶会
- 23日:！トミック教室



